

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 10. Sitzung des Jahres 2021 vom 14.6.2021 behandelte der Gemeinderat 16 Geschäfte, im Rahmen einer ordentlichen Sitzung, dazu die nachfolgenden Informationen:

Soziales, materielle Hilfe

Dem Gemeinderat lagen zwei Gesuche um Verlängerung der materiellen Hilfe vor. Für diese beiden Fälle wurde Sozialhilfe verfügt.

Bussen wegen illegaler Entsorgung

Der Gemeinderat hat eine Busse wegen illegaler Entsorgung verfügt.

Rehkitzrettung per Drohne

Der Gemeinderat unterstützt die Jagdgesellschaft bei der Anschaffung einer Drohne. Die Drohne soll helfen die Rehkitze in den Feldern zu finden und evakuieren, bevor die Bauern mit ihrer Arbeit beginnen. So können lebensgefährliche Verletzungen durch die Maschinen der Bauern verhindert werden.

Sanierung Verbindungsweg Büelfeldweg/Birrächerstrasse

Der Gemeinderat hat beschlossen den süd-westlichen Teil des Verbindungsweg Büelfeldweg/Birrächerstrasse im Zuge der Sanierungsarbeiten an der Birrächerstrasse ebenfalls zu sanieren. Der nord-östliche Teil wurde bereits 2013 saniert.